

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan deskripsi hasil penelitian dan analisis data, dapat disimpulkan tentang representasi muslimah dalam film *Sisterlillah* ditampilkan dalam lima hal, yaitu:

Pertama, muslimah dan aktivitas yang ditunjukkan aktif beraktivitas dalam berbagai kegiatan diantaranya sebagai seorang mahasiswa di Sekolah Tinggi Muslimah, muslimah yang aktif dalam berbagai kegiatan positif seperti mengikuti latihan memanah, mengikuti berbagai kompetisi yang menunjang minat dan bakat mereka, serta muslimah yang memiliki kepiawaian dalam bidang bisnis.

Kedua, akhlak seorang muslimah terhadap keluarga, orangtua, dan sesama manusia yang ditampilkan dengan adab muslimah kepada saudaranya yang lebih tua ketika mengalami perbedaan pendapat, akhlak pada orangtua ditampilkan dengan sosok muslimah yang menjalankan amanah dari ibunya yang telah meninggal dunia untuk melanjutkan ke perguruan tinggi Sekolah Tinggi Muslimah, dan akhlak pada sesama manusia ditampilkan dengan cara pergaulan muslimah pada sesamanya yang saling mengingatkan pada kebaikan.

Ketiga, muslimah dengan keteguhan iman yang ditampilkan dengan keteguhan hati muslimah untuk meninggalkan sesuatu yang ia cintai karena Allah,

walaupun terasa berat, namun ia memilih untuk terus istiqomah dengan cara melakukan kegiatan positif dan taqarrub ilallah.

Keempat, muslimah mandiri yang ditampilkan dengan sosok muslimah yang berani menyampaikan kebenaran di persidangan dan bersedia menanggung resiko sebab hubungan kausalitas.

Kelima, muslimah menutup aurat yang ditampilkan dalam tiap adegan mereka senantiasa menutup aurat sesuai anjuran syariat, baik ketika beraktivitas di luar maupun dalam ruangan.

## **B. Saran**

Bagi peneliti selanjutnya, dapat dilakukan penelitian efek agenda setting terhadap khalayak yang telah menonton film *Sisterlillah*, untuk mengetahui dampak dari menonton film *Sisterlillah* bagi penonton. Penelitian ini masih memiliki kekurangan, maka diharapkan bagi peneliti selanjutnya untuk melakukan penelitian lebih terperinci dan mendalam.